

## Journal de Drothan

Cette salle semble avoir été construite autour du site initial du Nefarivigum, mais aucune trace du Rasoir de Mérunès ! Il y a ici une sorte de statue d'homme et quelques inscriptions éparses dans la pierre. Peut-être me fourniront-elles quelques indices...

Au début, j'ai cru les runes inutilisables, mais j'ai réussi à reconstituer une phrase : Kynverum Dagon Nefarivigum. Prononcer à voix haute ces mots dans cet ordre a fait apparaître le Rasoir ! Hélas, il est impossible d'y accéder et je n'ose employer la force de crainte que la porte soit piégée. Je dois chercher d'autres indices.

J'ai découvert d'autres inscriptions gravées de manière presque imperceptible. Après de nombreuses heures de travail, j'ai découvert quelques éléments à propos de l'homme inhumé ici. Il semble avoir été un champion de Dagon qui aurait échoué lors d'une mission importante.

Il est inscrit que les Kyn (des Drémoras ?) lui ont ouvert la poitrine, tailladant armure, os et chairs à l'aide du Rasoir. Il monte désormais la garde et joue le rôle d'épreuve pour ceux qui se prétendent dignes de s'emparer de cette arme. De quel genre d'épreuve peut-il bien s'agir ?

Les runes indiquent que le Rasoir est capable d'expédier instantanément un ennemi vers Oblivion par le biais de la colère de Dagon. Ceci confirme de nombreux récits relatifs à cette arme, mais est-elle réellement assez puissante pour tuer instantanément ?

Après y avoir réfléchi, la tâche semble si simple. Celui qui vient ici, ôte le cœur de la poitrine du champion et le dévore est digne de brandir le Rasoir. J'hésite à le faire et je me demande s'il n'existe pas un autre moyen, mais le pouvoir de la lame est si proche... Je dois réfléchir avec soin à mes prochaines actions...